

# kyffhäuser NACHRICHTEN

## Rundum vielseitig -

Mittwoch, 15. Juli 2015, 11:57 Uhr

Team Landratsamt Kyffhäuserkreis unterstützt das Projekt „Kindern Urlaub schenken“!

Das Team vom Landratsamt Kyffhäuserkreis nahm mit 3 Frauen und 7 Männern erfolgreich am 4. Lauf & Schenke Benefizlauf in Erfurt am vergangenen Samstag teil. Dieser Benefizlauf unterstützt die Aktion „Kindern Urlaub schenken“. Dies ist ein Projekt des Diakonischen Werkes Evangelischer Kirchen in Mitteldeutschland e.V und des Diakonischen Werkes der Ev. Luth. Landeskirche Sachsen e.V.



Die Idee dahinter ist, dass möglichst viele Menschen eine große Anzahl an Runden rennen, gehen oder wandern. Pro gelaufene Runde wird dann mittels Sponsoren und Laufpaten ein Betrag gespendet.

Insgesamt haben die Läuferinnen und Läufer vom Team Landratsamt Kyffhäuserkreis 290 Runden/142 km erlaufen.

Das Team vom Landratsamt Kyffhäuserkreis möchte sich bei ihren Laufpaten Peter Golebniak epg Ingenieurbüro für Elektroanlagen aus Oberdorla und dem

Architektur- und Ingenieurbüro Petermann.Thiele.Kochanek aus Bad Frankenhausen für die Unterstützung bedanken.

Weiterhin möchte sich das Team bei der Kyffhäusersparkasse für die Unterstützung der Anschaffung der neuen Laufshirts bedanken!

**Drucken ...**

---

Alle Texte, Bilder und Grafiken dieser Web-Site unterliegen dem Urheberrechtsschutz.  
© 2015 kyffhaeuser-nachrichten.de